



L'OUBLIÉ

" Il est vrai que nous sommes peu nombreux, mais pour preux et hardis nous le sommes. "

Chanson de ROLAND,

MILLE-MARIE n'était encore qu'un champ de bataille bien souvent ensanglanté, mais la *sainte colonie*, comme l'appelle LeClercq, était définitivement sortie du fort.

Sur la Pointe-à-Callières, à travers des champs cultivés, on apercevait une trentaine de petites maisons solides, à toit pointu, protégées par des redoutes.

Deux de ces redoutes attenaient à l'hôpital bâti sur le coteau et environné d'une